

## Pressemitteilung für die 14. KW 2016

### 1.) Abteilung Fussball / Kreisliga C Mayen – Durststrecke nach langer Zeit beendet

Am vergangenen Mittwoch kam es zum Nachholspiel der Sportfreunde gegen die dritte Mannschaft aus Mendig. Gegen den Tabellenletzten wollte man endlich die lange Durststrecke beenden und als Sieger vom Platz gehen. Dementsprechend bestimmte das Team von Trainer Hatem Farik das Spiel von Beginn an. Trotzdem waren es die Gäste, die als erstes jubeln konnten. Nach einer Ecke gingen sie 0:1 in Führung (5.). Die Freude hielt allerdings nicht lange an, denn die Monrealer ließen sich davon keineswegs beeindrucken und konnten das Ergebnis fünf Minuten später wieder egalisieren. Nach einer gut platzierten Flanke von Marcel Braun, stand Alex Borger genau richtig vorm Tor und schob den Ball über die Linie (10.). Auch in der Folge ergaben sich zahlreiche Chancen auf Monrealer Seite, es dauerte allerdings noch etwas, bis man wohlverdient in Führung gehen konnte. Wieder war es Marcel Braun, der den Ball, diesmal per Ecke, vor das gegnerische Tor brachte, wo bereits Thorsten Schössler wartete und mit dem Kopf abschloss (35.).

Gleich nach dem Wiederanpfeiff hatte Benni Völkel die Chance, die Führung der Sportfreunde weiter auszubauen. Doch der Kopfball flog wenige Zentimeter am Kasten der Mendiger vorbei. Kurz darauf konnten die Mannen von der Elz ihre Führung dann weiter ausbauen. Eingeleitet wurde der Treffer vom Schlussmann der Monrealer, Jakob Buschmann. Sein Abstoß kam direkt auf Torjäger Thorsten Schössler, der auch sogleich samt Ball in Richtung Gäste-16er lief und von dort den Ball im Tor platzierte (54.). Die Mannschaft schien mit diesem Ergebnis immer noch nicht zufrieden zu sein, denn immer wieder kamen sie gefährlich nah ans Tor der Gegner. Eine Viertelstunde vor Schluss kam dann wohl die endgültige Entscheidung. Den von Marcel Braun geschossenen Freistoß konnte der Gästetorwart zwar noch abwehren, jedoch war abermals Thorsten Schössler zur Stelle und traf zum 4:1 (77.). Es blieb aber weiterhin spannend, denn auch das Team aus Mendig kam nochmals zu seiner Chance, als der Unparteiische auf Strafstoß entschied. Doch die Rechnung wurde ohne den heute stark auftretenden Keeper der Monrealer, Jakob Buschmann, gemacht, der den Elfmeter parierte. Damit war das Spiel vorbei.

Insgesamt sahen die Zuschauer heute ein viel ehrgeizigeres Team als in den letzten Spielen, so dass man durchaus verdient die drei Punkte eingefahren hat.

**Für die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz kamen gegen die SG Mendig III folgende Spieler zum Einsatz:** Jakob Buschmann, Marcel Braun, Stephan Eiden, Dominic Seul, Andreas Lanser, Benjamin Völkel, Bernd Daub (46. Walter Kohlhaas), Julian Braun, Martin Schmitz (46. Igor Gorschenin), Alex Borger (89. René Schäfer), Thorsten Schössler

### **2.) Abteilung Fussball / Kreisliga C Mayen – In Kruft ging es wie immer turbulent zur Sache**

Zuletzt mussten die Sportfreunde aus Monreal gegen die Reserve des DJK Kruft ran. Die Partie begann recht gut aus Sicht der Monrealer. Gleich in den ersten Minuten hatte man zwei gute Möglichkeiten durch Timo Theisen (5.), der nach seiner Sperre heute erstmals wieder auf dem Platz stand, und durch Alex Borger (13.). Die Gastgeber kamen ebenfalls zu ihren Chancen, doch auch heute konnte sich das Team von Trainer Hatem Farik auf die starke Leistung ihres Tormannes Jakob Buschmann verlassen. Kurz vor dem Halbzeitpfiff waren die Monrealer kurz unkonzentriert, was die Krufter für sich nutzten und zum 1:0 trafen (38.). Dazu kam, dass die Sportfreunde, die ohnehin heute personell stark eingeschränkt waren, ab der 42. Minute nur noch zu zehnt weiterspielen durften, da Julian Braun mit gelb-rot vom Platz geschickt wurde. Dies war nur eine von vielen Verwarnungen, die der Schiedsrichter heute aussprach. Aber dann war wieder Jakob Buschmann zur Stelle, der einen Elfmeter parierte und damit einen weiteren Gegentreffer verhindern konnte (45.).

Nach dem Wechsel bekamen aber auch die Monrealer ihre Chance. Nachdem Timo Theisen im Strafraum der Heimelf umgegrätscht worden war, trat Marcel Braun zum Strafstoß an (54.). Der Jubel über den Treffer blieb jedoch nur von kurzer Dauer, denn der Schiedsrichter plädierte auf Wiederholung. Es blieb also beim 1:0. Jetzt war es die Mannschaft aus Kruft, die auf dem Platz das Sagen hatte. Eine hundertprozentige Chance konnten sie zwar nicht verwerten (68.), dafür machten sie es kurz danach besser und konnten ihre Führung auf 2:0 ausbauen (76.). Die Gäste kamen auch nochmal in die gegnerische Hälfte und man hatte Pech, als ein Torschuss von Timo Theisen gerade noch so von einem Feldspieler der Krufter per Kopf von der Linie gekratzt werden konnte (85.).

**Für die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz kamen gegen den DJK Kruft/Kretz II folgende Spieler zum Einsatz:** Jakob Buschmann, Marcel Braun, Walter Kohlhaas, René Schäfer (28. Dominic Seul), Tobias Müller (85. Daniel Schoor), Benjamin Völkel, Julian Braun, Alex Borger, Timo Theisen, Lotfi Schulze, Thorsten Schössler

## **Die nächsten Paarungen der Sportfreunde Monreal/Reudelsterz in der Kreisliga C**

Samstag, 09.04.2016 Heimspiel gegen SC Saffig II (Anpfiff 17 Uhr)

Sonntag, 17.04.2016 Auswärtsspiel gegen FSG Wierschem (Anpfiff 14:30 Uhr Hartplatz, Münstermaifeld)